
Conseil d’établissement 
 

RÉUNION DU 5 octobre 2022, à 19 h 

Lieu : école Joseph-Paquin au sous-sol 

 

Procès Verbal 
 

Membres du conseil d’établissement Présent Absent 

 

Dufour, Guylaine, parent X  

Gaumond, Valéry, parent X  

Gilbert, Martin, enseignant X  

Guay, Jérôme, parent X  

Lachance, Maryse, parent X  

Melançon, Annie, technicienne en éducation spécialisée X  

Perreault, Martine, enseignante X  

Veilleux, Gabrielle, psychoéducatrice X  

   

   

Nicolas, Sophie, parent substitut  X 

Quirion, Pierre, parent substitut  x 

 

Direction : Michel Pineau Secrétaire de la rencontre: Katherine Côté 

 
 

   

Résolution 
Sujets  

 1. Ouverture de la séance et vérification du quorum Monsieur Pineau constate le quorum et propose l’ouverture de la réunion à 19h13. 
Présentation des membres du conseil d’établissement et du membre communauté présent. 

Madame Gaumond, parent 
Annie Melançon Technicienne en éducation spécialisée 
Martin Gilbert, enseignant 
Jérôme Guay, père 
Martine Perreault, enseignante 
Marie-Claude Morin, se présente comme membre de la communauté 
Guylaine Dufour, mère 
Maryse Lachance, mère 
Katherine Côté, secrétaire de la rencontre. 

CÉ 22-23-01 2. Adoption de l’ordre du jour du 5 octobre 2022  Il est proposé par madame Dufour d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CÉ 22-23-02 3. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 juin 2022 Il est proposé par madame Lachance d’adopter le procès-verbal de la séance du 15 juin 
2022. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 4. Période de questions accordée au public Il n’y a aucun membre du public présent à cette séance. 

 

DÉCISIONS-CONSULTATIONS 

 

5. Élection de la présidence et de la vice-présidence 

Madame Lachance propose la candidature de monsieur Guay à la présidence. 
 
Monsieur Guay étant le seul parent proposé, il accepte le mandat. 

ÉLU PAR ACCLAMATION 

 
Madame Lachance propose madame Dufour à la vice-présidence. 
Madame Dufour refuse le poste. 
 
Madame Lachance se propose madame Gaumond à la vice-présidence. 
Madame Gaumond accepte le poste. 

ÉLUE PAR ACCLAMATION 
 

CÉ 22-23-03 

6. Nomination des représentants de la communauté 

Madame Marie-Claude Morin, ergothérapeute au CIUSSS, sera représentante de la 
communauté au conseil d’établissement 2022-2023. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ  
 

CÉ 22-23-04 

7. Établissement des règles de régie interne 

Monsieur Pineau présente le document des règles de régie interne. Une modification au 
point 3.1.  
Il est proposé par madame Dufour d’adopter les règles de régie interne telles que 
présentées. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ 22-23-05 

8. Établissement de calendrier des rencontres 

Monsieur Pineau présente le calendrier des rencontres. Il informe qu’une séance 
extraordinaire se tiendra le 2 novembre. Madame Melançon propose que les rencontres de 
janvier et mars soient faites par rencontre TEAMS.  
L’approbation du calendrier des rencontres proposée est par Madame Dufour. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

9. Budget de fonctionnement du CÉ 

Madame Perreault questionne à savoir s’il est permis de prendre le montant de 
fonctionnement de l’année pour les élèves. Monsieur Pineau s’informera sur les règles 
d’application de cette dépense et ce point sera traité à la rencontre extraordinaire du 2 
novembre. 
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10. Budget de l’école 2022-2023 

Monsieur pineau explique qu’il n’est pas en mesure de déposer le budget puisque des 
questions restent en suspens. Une rencontre extraordinaire devrait se faire le 2 novembre 
afin de traiter ce point. 

CÉ 22-23-06 

11. Sorties et activités éducatives 

Monsieur Pineau explique que la présentation des tableaux complets pour les sorties 
éducatives se fera le 2 novembre. 
 
Présentation des demandes suivantes :  

• Sortie avec le groupe 712 au métro le 11 octobre en RTC 

• Sortie avec le groupe 810 au Provigo le 11 octobre en RTC 

• Sortie avec le groupe 810 609 105 104 le 25 octobre sur les plaines en RTC 
 
Il est proposé par madame Gaumond d’approuver les demandes de sorties du mois 
d’octobre. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ 22-23-07 

12. Modification de l’horaire pour le réveillon de Noël 

Le comité de Noël propose de faire un réveillon le 22 décembre. Ce réveillon impliquerait 
que le 23 décembre soit une journée de congé pour les élèves et le personnel. 
Il est proposé par madame Gaumond d’accepter la modification de l’horaire pour le réveillon 
de Noël. 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

INFORMATIONS 

 13. Dénonciation d’intérêts et autorisation de transmission de renseignements Il est demandé aux membres de compléter les documents de dénonciation d’intérêts et 
autorisation de transmission de renseignements. 

 14. Formation obligatoire Monsieur Pineau présente les formations obligatoires. 

 15. Services complémentaires (point statutaire)  Madame Veilleux nous informe que nous avons une nouvelle orthophoniste, Lise Duchesne. 
Madame Morin exprime les changements dans la pratique du CIUSSS qui ont amené une 
baisse de service auprès des élèves de l’école Joseph-Paquin. 
 

 16. Communication de la présidente et représentante au comité de parents Madame Lachance informe qu’il serait intéressant d’avoir un parent qui siège sur le comité 
de parents. La prochaine communication sera faite par monsieur Guay. 

 17. Communication de la direction de l’école Monsieur Pineau revient sur l’activité du 29 août dernier. Plus de 80% des parents 
répondants ont été satisfaits de la journée. La rencontre de parents des prochaines années 
devrait de dérouler plus tard afin de laisser à l’enseignant plus de temps pour connaître 
l’élève. Il est proposé par madame Gaumond de conserver cette rencontre à ce moment 
pour le préscolaire afin que les parents puissent avoir un suivi rapide sur l’adaptation de leur 
enfant au préscolaire. 
Monsieur Pineau présente le projet de monsieur Antoine Racine Dionne qui se veut un 
partenariat sportif avec la Maison des adultes. 
 
Une offre d’activités est faite après des élèves 4 midis par semaine. (Madame Gigotte, 
Katag, de la marche sont quelques-unes des activités offertes sur l’heure du dîner 
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 18. Varia Aucun varia 

 19. Prochaine rencontre : 30 novembre 2022 La prochaine rencontre aura lieu le 30 novembre 2022, 19h00 à l’école Joseph-Paquin. 

 20. Levée de l’assemblée Monsieur Pineau propose la levée de l’assemblée à 20h52. 

 
 
 

____________________________________  
 
Jérôme Guay 
Président  
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